



Liebe Eltern, liebe Kinder!

Darf ich mich vorstellen?

Ich bin Bailey, der Schulhund der Albert-Einstein Grundschule!

Ich bin ein vierjähriger Maltipoo Rüde. Gemeinsam mit Frau Lenzenmaier bin ich gerade dabei eine Ausbildung zum Schulhund zu machen.

Als Schulhund bin ich dann regelmäßig mit Frau Lenzenmaier in der Schule und unterstütze sie bei ihrer pädagogischen Arbeit. **Mit viel Freude mache ich mit euch Kindern dann bestimmte Übungen, helfe beim Lesen lernen und beim Rechnen üben.**

Studien zeigen, dass die Anwesenheit eines Schulhundes sich besonders positiv auf das Sozialverhalten der Schülerinnen und Schüler auswirkt. Darüber hinaus werden grundlegende Kompetenzen gefördert, wie Ausgeglichenheit, Verantwortungsbewusstsein, Zuverlässigkeit und Aufmerksamkeit.

Natürlich unterliegt der Einsatz der Schulhunde einem gesonderten Hygienekonzept, das auch die „grundlegenden Prinzipien der Hygiene“ umfasst.

Ich freue mich schon dich kennenzulernen.

Liebe Grüße Bailey